

X7---

Le "Maillon" fort des adeptes du tandem

Les Aubes | Le club handisport sort son bulletin de janvier, version revisitée.



■ Au club, c'est clair : « l'un voit, les deux pédalent »

D. R.

Le numéro de janvier de *Maillon*, bulletin d'information du Montpellier Tandem Club Handisport, vient de sortir dans sa version new-look. Un bulletin de liaison pour les membres de l'association qui paraît tous les deux mois, et permet de rendre compte des réunions du bureau et du conseil d'administration, de tenir informé des projets ou du calendrier futur. Faire le point sur le nombre de licenciés (aux alentours de la trentaine) ou encore rendre compte du calendrier.

Enfin, dans les projets de sortie de la cyclosportive Roger Pin-

l'AVH, boulevard Louis-Blanc, sur inscription. L'outil permet encore d'informer de l'actualité de la discipline (assemblée générale du comité départemental le 9 février, AG régionale le 16 mars). Et puis des idées à finaliser, ou pas, comme celle de voir un équipage accompagner une étape du Raid Rétina lors de son passage dans la région. Voilà un club qui roule et qui bouge dans sa relation aux autres, avec les autres. C'est un peu l'objet du MTCH, qui prône le partage d'une discipline où « l'un voit, les deux pédalent », entre guide et déficients visuels.

Nouvelle union dans le peloton

Rives du Lez | EVS 34 a rejoint le club de Montpellier Languedoc Cyclisme pour un peloton plus fort et porteur de projets.

C'est une initiative dans l'air du temps. « Plutôt que d'avoir deux clubs pas très importants, on en a un avec plus de force dirigeante, d'effectif, et de visibilité », souligne la présidente de Montpellier Languedoc Cyclisme, Cathy Rocher.

Fin 2012, le club qui fête ses six ans en ce mois de janvier, a été rejoint par EVS 34 (Esprit Vélo Sport 34) créé lui, il y a deux ans. « À l'époque, déjà, ils nous avaient contactés mais on n'avait pas les moyens de gérer une quinzaine de rouleurs et on était vraiment axé sur l'organisation, l'école de vélo, les jeunes coureurs », explique Nicolas Fuster.

Stage commun en Espagne

Alors que Montpellier Languedoc Cyclisme a assis sa structure, EVS et ses 17 licenciés viennent, avec leurs partenaires, gonfler les rangs de son peloton, senior notamment. « Au lieu de se retrouver à un ou deux sur une course, par catégorie, ce sont quatre ou cinq coureurs qui vont s'aligner. Et apporter un plus sur les compétitions. » Le président du club mis en sommeil, Dorian France, devenant responsable de la commission sportive. L'esprit, lui, reste le même. « Celui qui vient juste pour rouler, sans s'investir par ailleurs, il peut repartir », lance Nicolas. « L'école de vélo, les stages, l'organisation restent la base », ajoute Cathy. La réunion, ce soir, à



■ Valentin Diaz, l'un des espoirs de Montpellier Languedoc Cyclisme.

D. R.

la Maison du Lez, permettra à tous les licenciés de mieux se connaître, d'échanger sur les futurs projets, de s'informer aussi sur le calendrier. À commencer par un stage de quatre jours, en mars, à l'Estartit en Espagne. « L'an passé, les deux clubs s'étaient retrouvés là-bas en stage, séparément. »

Le hasard fait bien les choses, ils seront cette fois 22 du même club, à partager la même vision du vélo.

NATHALIE HARDOUIN
 nhardouin@midilibre.com

► **Calendrier** : dès les vacances de février (comme à Pâques), stage Réussite éducative *La Tête et les jambes* (première semaine).
 6 avril : Parcours du cœur.
 Pentathlon le 1^{er} juin ; La fête des sports le 8 juin, Ville à Vélo en octobre...
 Compétitions : 6 avril, Grand prix du Département de l'école de cyclisme et cadets, à Gignac.
 20 juillet : GP d'Argelliers.
 10 et 11 août : tour national Cévennes Garrigues Pays Sommières (juniors)...

► **Site** : Montpellierlanguedoccyclisme.fr